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第２次総合計画の総括（案）に対する審議会委員からの質疑 

 

No 質  疑 回  答 

1 
[政策 1-1 健康の増進と医療体制の充実] 

国保被保険者一人当たりの医療費には後期高齢者分も含まれているのか。 

国民健康保険（国保）と後期高齢者医療では制度が違うため、「国保被保険者一人当

たりの医療費」に後期高齢者分は含まれておりません。 

2 
[政策 2-6 港の整備と賑わいづくり] 

荷役取扱量がかなり減少したのは、コロナ禍の影響か。 

粟島航路のフェリー貨物が減少しており、新型コロナウイルス感染症の影響がある

ものと考えられます。 

3 
[政策 2-6 港の整備と賑わいづくり] 

イベント来客数の内訳は。 

令和２年度の「イベント来客数」については、ドライブインシアターの入込数が実

績値となっております。 

4 

[政策 3-4 商工業の活性化と消費拡大の推進] 

空き店舗の利用に対する具体的な支援内容（支援件数）はどのようなものか。 

平成 28年度から平成 30年度までは、空き店舗活用を促すため、空き店舗を活用し

創業する際の補助率を２分の１から３分の２に嵩上げし、支援件数は６件でありま

した。平成 31 年度からは、補助率２分の１で補助し、支援件数は２件となってお

ります。 

5 

[政策 3-4 商工業の活性化と消費拡大の推進] 

村上木彫堆朱は当地の重要事業であるが、後継者育成は進んでいるのか。 

平成 29 年度から令和元年度までの３ヶ年、市の後継者育成事業として堆朱組合に

対して支援し２名の後継者を育成することができました。また、令和２年度からは

堆朱組合が伝産協会の支援を受けて１名の後継者を育成しております。 

6 
[政策 3-4 商工業の活性化と消費拡大の推進] 

空き店舗を使って創業した８店舗の内訳がどんな業種だったのか。 

空き店舗を使って創業した８店舗の業種内訳については、飲食業６件・小売業１件・

サービス業１件となっております。 

7 

[政策 3-6 就労環境の整備と雇用機会の充実] 

新卒高校生の市内就職率未達成であるが、直近の対象者は何名か。専門学校を含め

た進学率の変化は。 

令和２年度の管内高校の卒業生 405 名が直近の対象者数となります。また、専門学

校を含めた進学率の推移につきましては、85％前後で推移している状況でありま

す。 

8 
①第２次総合計画策定時の基本的・統一的な目標値設定の考え方は。 第２次総合計画策定時の目標値の設定については、各政策の主要施策を基に数値化

できるもので設定しております。 
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②目標値に対して資料に記載の実績値となった大まかな要因は。 実績値を単年度で集計しております参加者数などは、新型コロナウイルス感染症の

影響が大きな要因となっております。その他、目標値には僅かに届かないものや、

年度によっては達成しているものもあることから、策定時からの推移を見ながら分

析し、次期計画で目標値を設定する際に反映させていきたいと考えております。 

③第３次総合計画における基本的・統一的な目標値設定の考え方は。 第３次総合計画における目標値設定の考え方につきましては、今後の会議において

目標値をお示しする際にご説明させていただきます。 

 


